
広報はだの３月１５日号に関するアンケート

作成日： 令和5年3月31日

回答数

問１

問２

問３ 施政方針を読んで、あなたが最も興味を持ったプロジェクトは何ですか（２つまで）。

問４ 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

・

・

・

・

・

・

分かりにくい 7

施政方針を読んで、住みたい、住み続けたいと思いましたか。

項目 回答数

思う 5

12

令和５年度施政方針概要は分かりやすいですか。

項目 回答数

分かりやすい 5

来年度の市政方針を謳っているのだから、特集号を組んでもいいと思う。表紙で全て伝え
るのは厳しいのでは？

今号の表紙は文字が多過ぎる。もっと内容を簡素化した方が、市長が本当に伝えたい内
容が伝わりやすい。

一面の内容をもっと絞って見やすくするべき。

6

新東名・２４６バイパス最大活用プロジェクト 3

移住・定住活性化プロジェクト

思わない 7

表紙はもうちょっと要点絞って書いてほしい。いまいち、何を伝えたいのかわからない。

今の市長はやりたい事だらけで、限りある財源を考えて、取捨選択出来ているのか疑問。
正直今はもっと人口を増やして財源を増やすべき。

市制70周年事業は楽しみ。これからの秦野を担う学生や若者が中心となるものにしてほし
い。
あとは、若手の市職員には特に期待する。市職員が若くてアイデアマンだと、より学生や

項目 回答数

健康で安心して暮らせるプロジェクト 1

未来を拓く子育て・教育プロジェクト 4

小田急線４駅周辺のにぎわい創造プロジェクト

2

新たな日常生活創造プロジェクト 2

何もない 1

－　1　－



・

・

・

〇性別

項目 男性 女性 無回答

回答数 11 0 1

〇年齢

項目 10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代以上

回答数 0 0 1 3 5 1 2

表紙の市政方針はもっとポイントを絞るべき。（全文はホームページに書いてあるから、広
報は一部掲載で十分）

秦野市の発展の施策の益々の発信を、お願いいたします。

広報プラスというアプリが発行を知らせてくれるので便利です。

－　2　－


